

En Conferencia #MundoSinMuros Senador Encinas (MEX) señala gran aporte de migrantes a los países de destino.

Por: Ricardo Gómez. Pressenza. 24/06/2017

Alejandro Encinas, dirigente político de izquierda, economista, docente universitario y actual Senador de la República de México, en su participación en el panel “Identidades, Culturas y Ciudadanía Universal” realizado en el marco de la Conferencia Mundial de los Pueblos por un Mundo Sin Muros Hacia la Ciudadanía Universal, habló con el periodista Ricardo Gómez (Pressenza) sobre el efecto que tiene la migración en su país y cómo se ha estado encarando la situación.

¿Cuál es el estado de situación en México en relación al trato de los migrantes?

México expulsa a más centroamericanos que Estados Unidos a mexicanos de su territorio y yo creo que esto es una subordinación del gobierno mexicano a la política de seguridad interior de los Estados Unidos quienes han criminalizado a todos los migrantes y yo creo que es el momento de hacer una rectificación, este es un problema de carácter regional, deben de concurrir todos los gobiernos porque lamentablemente, la corrupción y la criminalización que se asocia a la migración pues ha derivado en un incremento en la violencia, de la inseguridad y de las actividades delictivas en toda la región norte de Centroamérica y el sur de México.

¿La solución pasa por una decisión política?

Yo creo que la libre circulación de las personas y que no haya restricción alguna para que se ingrese a nuestro territorio y el problema en realidad debe asumirse no como un asunto de seguridad pública o seguridad interior sino como un problema de carácter social, derivado de la globalización y que requiere de la acción internacional.

¿Cuál es el aporte que realizan los migrantes mexicanos a la economía mexicana?

Cómo sucede ya en muchos países, la principal fuente de ingresos de divisas en México son las remesas de los trabajadores mexicanos en los Estados Unidos a pesar de que solo envían como remesas el 20% de los ingresos que tienen en ese

país. Estamos hablando de 400 mil millones de dólares, más de lo que ingresa por turismo o venta de petróleo.

¿Cuál sería una conclusión que usted considera que debe incluirse en la declaración final de esta Conferencia Mundial?

Asumir que la migración es un fenómeno global que no solamente implica un nuevo paradigma, sino también asumir que la migración ha sido una fuente fundamental para el desarrollo económico de los países de destino, yo creo que los migrantes han hecho una gran aportación cultural y también económica con su trabajo a distintas regiones a nivel internacional.

Fuente: <https://www.pressenza.com/es/2017/06/en-conferencia-mundosinmuros-senador-encinas-mex-senala-gran-aporte-de-migrantes-los-paises-de-destino/>

Fotografía: Pressenza

Fecha de creación

2017/06/24